

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

2022全国専門学校 軟式野球交流戦出場



岡山県倉敷市において11月21日から2022年全国専門学校軟式野球交流戦が、コロナ禍であるため、規模を縮小し交流戦として実施された。14校が全国から選ばれ、本校は県予選を勝ち抜き、3年ぶり6回目の出場となった。

倉敷スポーツ公園野球場（マスカットスタジアム）で行われた1回戦の対戦相手は、岡山県の専門学校ビーマックス。初回到先制

点を取ったが、2回に逆転され、本校も得点のチャンスを作るが、なかなか得点を奪うことができず、3回、5回に追加点を奪われコールド負けとなった。

3年ぶりの大会出場のため、全国大会出場経験者不足からか、緊張している選手も多く、本来の実力を発揮できなかった。ただ、選手たちの表情は来年も出場を目標とする。大会を通じ、新たな課題も発見する事ができたため、来年はその反省を力に変え、全国大会出場を目指し、今後の練習に励みたい。

幸手クラシックカーイベントに出展

幸手市が後援する「幸手クラシックカーフェスティバル2022」が11月13日、県営権現堂公園駐車場で開催された。コロナ禍で3年ぶりとなったが、25回目を迎える歴史あるイベントで、本校クラシックカークラブも参加。1990年以前に製造された178台のクラ

シックカーと30近いフリーマーケットが出展。また今年からはクラブブースが設けられ13のクラブが参加した。本校は、クラブで整備している1975年製の「トヨタ セリカリフトバックGT」を展示。この車両は

日本で「スペシャリティカー」と呼ばれるジャンルの最初のモデルとして有名である。久々の旧車イベントの開催で、多くの方が来場し大いに賑わい、学生達もスタッフとして、人との接し方や行動、車両積載車の扱いや他の車両の見学など様々な経験をし、充実した時間を過ごした。



一級自動車整備科3年生を対象に11月10日、(株)モトレン埼玉によるBMW・MINIの技術講習会テクニカル・ワークシヨップ2022が実施された。故障診断実習、実車同乗体験を通じてBMWの最新技術を学び、安全性や乗り心地の違いなどを実感する良い機会となった。学生達からは非常に勉強になり、貴



モトレン埼玉 技術講習

重なる経験ができたとの感想が多くあった。

整友会主催 SUPER GT観戦バスツアー

モビリティリゾートもぎにて11月6日開催された2022 AUTOBACS SUPER GT Round 8 MOTEGI GT 300 km RACEの観戦バスツアーを整友会主催で実施した。本校学生18名と入学希望の高校生4名が参加した。日本では一番人気のあるといわれるレースの決勝は天候に恵まれたこともあり、全国からの大勢のファンでサーキットは大盛況であった。シリーズチャンピオンのかかった最終戦ということもあり、白熱したレース展開となった。参加した学生たちは満足した様子だった。



校外学習・テーブルマナー

一級自動車整備科3年生の校外学習を、11月16日実施した。コロナ禍で3年目にして初めての校外学習で目的地は富士急ハイランド。天候に恵まれ往復共に大きな渋滞もなく順調に行程を終え、学生達にとって思いうに残る一日となった。一級自動車整備科4年生、二年制一級自動車整備科2年、総合車体整備科2年のテーブルマナー講習が、11月18日帝国ホテルで実施。最初は緊張していた様子であったが講師の説明が楽しく丁寧で、学生達も最後は笑顔で楽しめられた。マナー講習後は、ホテル内の施設見学があり、普段は使うことのないスイートルーム等を見学して一流ホテルを堪能した。



進路で迷っていませんか？

まずはオープンキャンパス参加申し込み受付中↓

*オープンキャンパス



12月18日(日)

- 系列校特待制度あります。
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心